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２０１８-２０１９年度 スローガン 

「広げよう奉仕の輪、親睦・友情の輪」 
 

第３１回 （通算１7０４回） ２０１９年５⽉２８⽇ 

◆◇◆ 本日の例会  ◆◇◆ 
〈１〉 開会点鐘・会⻑挨拶 〈６〉 メークアップ報告 
〈２〉 
〈３〉 

ロータリーソング「それでこそロ
ータリー」 
ビジター紹介 

〈７〉 
〈８〉 

委員会報告 
ニコニコ BOX 報告 

〈４〉 
〈５〉 

幹事報告 
出席状況報告 

〈９〉 
 

閉会点鐘 
 

    

   
 
 

 
 
 

    
    
    
    
 
 
 
 

2018-2019 年度 国際ロータリーテーマ 「 Be The Inspiration 」   
   
 

WWWeeeeeekkklllyyy   RRReeepppooorrrttt  

 

本⽇の卓話  「国際⼤会壮⾏会」 

                          

次週の例会 〈6/4〉 「例会休会⽇」 

 

次回の例会 〈6/11〉 「各委員⻑退任の挨拶」 

 

◆◇◆ 本日の卓話  ◆◇◆ 



 
◆◇◆ 先週の例会記録 ◆◇◆ 

 

 

 
 
 

◆◇◆ 幹 事 報 告 ◆◇◆ 

① 国際ロータリー第 2580 地区ローターアクト
2018-2019 年度 第 50 回地区年次⼤会が、5
⽉ 25 ⽇に⾏われます。⼤会テーマは、「今を
⽣きる」です。 

② 6 ⽉ 18 ⽇(⽕)例会終了後に第３回クラブ協議
会が開催されます。まだ出席義務者は、出⽋を
６⽉７⽇（⾦）までに事務局までご返事お願い
します。 

③ 次回の例会は、5 ⽉ 28 ⽇（⽕）です。「国際
⼤会壮⾏会」で、例会終了後に国際⼤会に⾏か
れる⽅は、最終打合せが御座います。 

 
◆◇◆ ニコニコ BOX 報告 ◆◇◆ 

橋本会員：妻への誕⽣⽇のお花ありがとうござい
ました。 

花形会員：結婚記念⽇のお花ありがとうございま
した。 

瀧⼝会員：妻の誕⽣⽇のお花ありがとうございま
した。 

萱森会員：江上さん、佐藤さんイニシエーション
スピーチ楽しみです。川松さんのポリ
オ話分かりやすかったので、⼜お願い
します。 

中⼭会員：誕⽣⽇の花ありがとうございました。 
深⾕会員：ニコニコと。 
塚本会員：妻の誕⽣⽇の花ありがとうございます。 
⼩野会員：ニコニコと。 
 
 

 
 
 
 

 
◆◇◆  先 週 の 卓 話  ◆◇◆ 
「イニシエーション・スピーチ」 

 
 
 
 
 
 
 

江上聖和会員 
前回、PC の接続不備で再度のイニシエーション 

 
 
 
 
 
 
 

佐藤慎⼀郎会員 
はじめましての⼈もいると思うんですけど、今年
の 1 ⽉に⼊会したはずなんですがさっき 4 ⽉の
出席状況⾒ていたら 3 ⽉ 26 ⽇⼊会⽇になってい
たので 、私の 2 か⽉は⼀体どこに⾏ったんだと
思っている佐藤でございます。 
仕事のほうは会計⼠税理⼠ということでやって

いるんですけども、仕事の中⾝はお話しできません。 

ただ、たいていの⽅が思っているようなあちこち
の会社回って領収書集めて帳簿を作ってみたな
ことは実はあんまりやっていなくて、それは昔勤
めていた事務所の所⻑さんが趣味でそういうこ
とをしていない事務所だったので、その流れで私
もやっていますのでちょっと変わっています。 
今⼀番の収益源は買収した会社の後始末みたい
なことをせっせとやっています。 
⼤変ですけどもそっちのほうが⾯⽩いかなと。 
こちらのロータリークラブって阿佐ヶ⾕が事務
局とになってるんですけども、去年おととしぐら
いまで 20 年ぐらい阿佐ヶ⾕に住んでいました。 
住み始めた頃っていうのが南⼝出て真正⾯⾒た
ときに三和銀⾏があったんですけども、今は野村
不動産のでっかいマンションが建ってます。 

今週の合計 8 件 
累 計 

26,000 円 
2,015,065 円 

2019 年 5 ⽉ 21 ⽇  第 30 回 （通算 1703
回） 
開会点鐘 松林会⻑   B1「⽩鳳の間」 
出席 27 名  ⽋席 8 名  （免除者 1
名） 
出席率 79.41% 補正出席率（4/9） 81.82% 



あそこに住んで感⼼していたことが住み始めた
頃って、七⼣まつりくらいしかやってなかったん
ですね。それがジャズストリートが始まり知らな
い間に神社は昔からあったはずなのに商店街の
中をお神輿が練り歩くようになったり、そういう
商店街の活性化っていうのが活発でちょっと外
れたところの商店街なんかはどんどん衰退して
いってしまうのが阿佐ヶ⾕は⼈が集まるように
なっていたんですよね、それは⾒ていてすごいな
と…。 
20 年位前かな、アーケードを⼀回⽴て替えてい
るんですよね。その頃は⽗と⼀緒に住んでいたん
ですけれども、どっかでうちの⽗があのアーケー
ドの建て替えは負担が⼤変だったんだと聞いて
きて、商店街の⼈からしたら結構な負担で、歩い
ている⼈からしたらきれいでいいよねって思っ
ているけれども。で後そのそういう負担が重いか
ら昔からのお店が減っていって何かチェーンみ
たいな店が増えるのかなとか えー… うー… 
商店街の中も⼀回ドラッグストアがバーッと増
えた後になんかマッサージのお店がワーッと増
えて、最近は飲⾷店がダーッと増えて⾒ていると
世の中のはやりすたりが⾒えてきて⾯⽩いなぁ
って、んー…当たり障りのない話がなかなか出て
こない。 
⼤橋会員（ご家族は？） 
家族の話は当たり障りがあるかな んー… 
⼤橋会員（なんでご家族の話は当たり障りがある
んですか？） 川松会員（結婚してないだけです） 
話してるじゃないですか（怒） 
でもあれですよ今年の初めぐらいに同業の⼈と
集まったことがあったんですよ、そのうちの半分
ぐらいの⼈が⼥性の⽅だったんですね。年齢は同
じくらいかちょっと上か。なんか会計⼠なら⾦は
あるんだからより取り⾒取りだろって。⼥の⼈か
らさんざん⾔われるっていう訳のわからないこ
とに。  
どうして⼥の⼈からそういうこと⾔われるんだ
ろっていうのとこれだからバブルはいやなんだ
って思ったのと バブルの⼈がいたらごめんな
さい、なんですけどもちょっとそんなことを思っ
てましたんー…なんかぁ…。 
⼤橋会員（お⽣まれは？） 

阿佐ヶ⾕⽣まれじゃないです武蔵境です。 
萱森会員（⼩学校の時はなにしていたの？） 
何してたかなぁ?! イヤーだってあんな華々しい
過去はないです。 
⽩⽯会員（趣味は何？） 
趣味もだってもう今は余裕がないですからね。 
頭が割れそうになりながら仕事してます。 
あのー、暇にはならないですねどうしても。 
榛村会員（お酒は好きですか？） 
好きではないですね、飲みますけどだんだんだん
だん弱くなっていますから。 
中⼭会員（何かスポーツとかはやられてたんです
か？）ぜんぜんやってないです。  ⼀同爆笑 

【編集・記/会報委員会】 
◆◇◆  先 週 の 例 会 よ り  ◆◇◆ 

 
 
 
 
 
 
 
 

RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）に参
加の松林会⻑と萱森会⻑エレクトが 3 回⽬の研
修を終え、修了書とバッジを披露。萱森会⻑エレ
クトが参加の感想を述べた後、松林会⻑より“他
分区のロータリアンと忌憚のない意⾒交換がで
き、⼜知り合いとなれたことが貴重な経験となっ
た。今後は、この経験を若いメンバーにして頂き
たいので、参加を希望します。” との話がありま
した。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

古川会員のお嬢さん,りえ⽒へ RYLA から賞状 
 



 
 

 
 
 
 

 
皆出席表彰 14 年の前⽥会員へ記念品 

 
 
 
 
 
 

 
 

4 ⽉度ニコニコ⼤賞の川松会員 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

茄⼦の花 

 
委員会活動報告書 

週報掲載⽤原稿提出のお願い 
⼀年間の各委員会活動報告書の提出 

6 ⽉ 7 ⽇（⾦）必着クラブ事務局まで 
（敬称略） 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

6 ⽉の卓話スケジュール 
4 ⽇ 「例会休会⽇」 

11 ⽇ 「各委員⻑退任の挨拶」 
牧野プログラム・塚本会報・花形会員増強
退会防⽌・⽩⽯ロータリー情報・中⼭会場
監督・川松親睦活動・渡辺研修リーダー・
⼩野会計/副幹事の各委員⻑          
（以上 8 名） 

18 ⽇ 「五⼤奉仕・⽶⼭・ロータリー財団各委員
⻑退任の挨拶」 
萱森クラブ奉仕・橋本職業奉仕・佐野社会
奉仕・⼩林国際奉仕・富永⻘少年奉仕（⻘
少年交換）・阿部⽶⼭・安⽥ロータリー財団 
の各委員⻑        

（以上 7 名） 
25 ⽇ 「会⻑・幹事退任の挨拶」 

松林 茂会⻑、榛村 浩⼀幹事 

委員会 委員⻑名 
会 ⻑ 松林 茂 
幹 事 榛村 浩⼀ 
クラブ奉仕委員⻑ 萱森 由美 
会場監督 中⼭ 亮祐 
職業奉仕委員⻑ 橋本 国彦 
社会奉仕委員⻑ 佐野 礼治 
国際奉仕委員⻑ ⼩林 ⼒ 
⻘少年奉仕委員⻑ 富永 英久 
ロータリー財団委員⻑ 安⽥ 順⼀ 
会 計・副幹事 ⼩野 博⽂ 
⽶⼭奨学委員⻑ 阿部 亮介 
ロータリー情報委員⻑ ⽩⽯ 正 
親睦活動委員⻑ 川松 保夫 
会報委員⻑ 塚本 将之 
プログラム委員⻑ 牧野 光洋 
会員増強・退会防⽌ 花形 明利 
出席委員⻑ 齋藤 ⻯彦 
研修委員⻑ 渡辺 功⼀ 

例会⽇  毎週⽕曜⽇ 12：30〜13：30   
  ハイアットリージェンシー東京 

会 ⻑  松林 茂  副会⻑  萱森 由
美 
幹 事  榛村 浩⼀   塚本 将
之 
事務局  〒166-0004   
東京都杉並区阿佐ヶ⾕南 1-34-6 新東京会館 
TEL（03）3312-4959  FAX（03）3312-4958   
E-mail: 

―事務局からのお知らせとお願いー 
＊ 例会⽋席の場合は、前⽇までに事務局

にご連絡下さい。 

4 ⽉の皆出席 
榎本会員/⼩野会員/⼤橋会員/河東会員/萱森会員/川
松会員/⼩林会員/佐野会員/⽩⽯会員/榛村会員/杉本
会員/塚本会員/富永会員/中⼭会員/橋本会員/花形会
員/深⾕会員/古内会員/前⽥会員/牧野会員/牧 会員/
松林会員/宮坂会員/渡辺会員/   （以上 24 名） 
※ 誤りがございましたら お申し出下さい。 


